



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Muntere Faschingsfeier im Mio Mäusetreff

Fasching mit fantasievollen Kostümen und köstlichen Leckereien

Die gestrige Feier im Mio Mäusetreff stand ganz im Zeichen des Faschings. Kinder unterschiedlicher Altersgruppen kamen in ihren farbenfrohen und kreativen Verkleidungen zusammen, um diesen besonderen Anlass zu zelebrieren. GRin Tanja Schmid durfte die beeindruckenden Kostüme bewundern, während die Kinder im Bällebad ihren Spaß hatten. Ebenfalls anwesend war StRin Regina Biela, die die fröhliche Atmosphäre und das Engagement der Organisatoren lobte.

Eine Vielzahl an Aktivitäten sorgte für ein ausgelassenes Fest, wobei die kleinen Gäste beim Spielen voll auf ihre Kosten kamen. Für die nötige Stärkung war ebenfalls gesorgt: Eine Auswahl an frischem Obst und erfrischendem Saft wurde bereitgestellt, und auch die Eltern kamen bei einer Tasse Kaffee zusammen. Highlight der Verpflegung waren die einladend duftenden Krapfen, die bei einer richtigen Faschingsparty natürlich nicht fehlen dürfen und die bei Groß und Klein gleichermaßen gut ankamen.

